

## 学年合唱コンクール

10月27日（火）午後2時より  
体育館で1年生学年合唱コンクールが始まりました。午前中の授業でポスターカラーでカッターシャツを汚してしまった玉利君も「どうしよう！ 午後からコンクールがあるのに。」と気にしていたくらい服装にも気を遣っています。



### 整然として静かに始まりました。

1年生にとっては学年全体の前で歌うのはほぼ、初めての経験です。平日にもかかわらず、保護者の方も何人か来ていただきました。

司会の文化祭委員もきちんと司会を進めてくれました。先生の注意もなく、舞台上に並んでいきます。

トップバッターの1組は練習では男子がなかなかじっと動かずに歌うことができませんでした。歌声にも統一感がありませんでしたが、練習を重ねるごとに徐々に男子の歌声もまとまり、本番はとてもがんばっていたと思います。女子は本来、とてもきれいなソプラノなのですが、本番では少し出し切れない人がいました。課題曲の指揮の松田一星君はダイナミックに指揮をしてくれました。坂東さんの指揮も正確でピアノ伴奏の竹村君も頑張っていました。



課題曲伴奏は長峰先生でした。

明日の文化祭の取り組みは階段アートをボードに貼る作業です。

# Never Give Up

大阪市立築港中学校

1年  
学年だより



No.26  
H27.10.28

2組は男子の音程が安定していてがんばっていました。女子は美しい声が出ていましたが、少し小さかったので残念でした。課題曲の指揮の中澤さん、自由曲指揮の山口君も集中して頑張ってました。ピアノ伴奏の中川さんは素晴らしい演奏でした。



### 自己表現のすばらしさ

絵を描くのもそうですが、歌を歌うというのは「自分を表現する」ということです。素直に自分のいいところを外に向かって表現するということはとても素晴らしいことです。

一番きれいな形で自分の良さをアピールしてください。



優勝の行方は  
どちらか?  
文化祭本番の  
演奏も含めて  
決定!